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Un acto por la libertad, la 
democracia y la Constitu
ción tuvo lugar el pasado 
domingo, día 15, en el cole
ro nacional San Esteban, 
de Puenlabrada, convocado 
Por los tres partidos con re
presentación en el gobierno 
Tgunicipal: PSOE, UCD y 
j~CE> y que contó con la ad
hesión por comunicados de 
tes centrales sindicales 
LC. 00. y UGT. 

Por el PCE —informa 
muestro colaborador Fran
cisco hémete— intervino 
Enrique Curiel, secretario 
ael grupo parlamentario co
munista, quien resaltó, que 
'frente a las órdenes de *¡to-
dos quietos!» y «¡silencio!» 

Pronunciadas por Tejero 
e n el hemiciclo del Congre-
s o , debemos hacer todo lo 
contrario: movernos y ha
blar». 

Joaquín Satrústegui, di
putado de UCD, dijo que él 
nabia llevado una larga 
utda de lucha contra la dic-
aaura y quiso aclarar sus 

Palabras a propósito de las 
atenciones del general 
MUáns del Bosch. Sa-
rustegui afirmó que él no 

s e ^abía equivocado con res
pecto al capitán generaljde 
j 0 tercera región militar, 
Puesto que éste ñntentó 
vencer la voluntad del Rey, 
Pfro no sublevarse contra 
el». 

En representación del 
*~artido Socialista estaba 
^nunciada la presencia de 
uonato Fuejo, quien no lle-
9° al lugar del acto, por lo 
°&e intervino en su lugar el 
Pr°Pio alcalde de Fuenla-
0r°-da, Manuel de la Rocha, 
amblen socialista, el cual 
erró el acto con un *¡Viva 

fspaña!» y <¡Viva la Consti-
'uctón.'» 

ffEi Cine-Club Zoom, de 
2í)w inicia a Partir del día 
" <*e marzo sus actividades. 
i ¿a programación previs-

•« Para este año figura la 
P^yección de 18 películas, 
"dos los viernes a partir del 

"i? 20. Entre ellas están: 
furtivos», «Dos hombres y 
~J destino», *El golpe», 
Asignatura pendiente», 

^ludadano Kane» y otras. 
e ha preferido para este 

ctr!mer a " ° una programa
ron diversa y equilibrada 
n vez de una programación 

£° r ciclos. Serán los socios 
*' Cine-Club quienes deci-

n en el futuro. Las pro-
cnfCl0nes se realizan en él 
„„eo¿o nacional Buenos Ai
res. 

e~ljuntamiento de Parla 
^estudiando la entrada 
¡tn • ' U n c ' o n a m i e n t o de una 

*ea,circular de autobuses 
régimen de municipali-

Ct°n, que enlazará ade-
' 'a« con la estación de fe-
rocarril. Para llevar ade-
"n*e este proyecto, la Cor-

„ racion compraría cuatro 
utobuses a la Empresa Mu-

(BMral de TransP°rtes 

Ramón Espinar enumeró los proyec
tos de la Corporación que preside 

Rodríguez Colorado se dirige a las casi dos mil personas que asistieron al 
acto de la campaña 'Los socialistas en los ayuntamientos». Una pancarta 
alusiva a la jornada y la bandera nacional presidieron las intervenciones 

Joaquín Leguina destacó como ac
tuación prioritaria la lucha contra 
la corrupción, la especulación y el 
aumento de servicios comunitarios 

Los responsables del PSOE hicieron balance de la gestión municipal 

LEGANÉS FUE CAPITAL DEL SOCIALISMO 
«Estamos aquí para explicar qué hemos hecho los socialistas en 
los ayuntamientos en estos dos años, qué no hemos hecho y qué 
pensamos hacer en el futuro», dijo Joaquín Leguina, secretario 

general de la Federación Socialista Madrileña, al intervenir como 
primer orador en el mitin organizado por el PSOE el pasado 

viernes, día 13, en Leganés, dentro de la campaña «Los socialistas 
en los ayuntamientos». Tras él hablaron Ramón Espinar, alcalde 

de Leganés; José María Rodríguez Colorado, presidente de la 
Diputación Provincial; Luis Fajardo, secretario de política 

municipal del PSOE, y Alfonso Guerra, vicesecretario general 

El enorme tapón provocado 
en las carreteras de acceso a 
Leganés por los automovilistas 
que hacían en las gasolineras 
(el precio de la gasolina subió 
al día siguiente) provocó un 
cierto retraso en la apertura 
del mitin, que fue presenciado 

Eor 1.500 personas, que ocupa-
an todas las butacas del cine 

Ideal y abarrotaron los pasillos 
laterales y central. Entre los 
asistentes se encontraban nu
merosos cargos públicos socia
listas de otros municipios, 
como Bartolomé González, al
calde de Móstoles. Los dirigen
tes locales del PCE también se 
hallaban presentes. A las 7,30 
comenzó a hablar Leguina. 
Diez minutos más tarde llega
ron Guerra y Fajardo. Entre 
los asistentes, gente de todas 
las edades. 

Leguina señaló que en estos 
momentos «es imprescindible 
un trabajo en profundidad que 
acerque el pueblo a las institu
ciones democráticas», y señaló 
los grandes objetivos de los so-

manteníamos con él en estas 
mismas p á g i n a s d e CISNE-
ROS. Se refirió ^nc re t amen te 
al presupuesto de este año 
(1.350 millones, entre presu
puesto ordinario e inversiones) 
y al hospital comarcal o de 
zona, que el Insalud adjudicó a 
Leganés hace ya un año, sin 
que hasta el momento se ha-

José María Rodríguez Colorado, Joaquín Leguina, 
Ramón Espinar, Luis Fajardo y Alfonso Guerra 
intervinieron en un acto público para explicar 
«qué hemos hecho en los ayuntamientos, qué 

no hemos hecho y qué vamos a hacer en 1981» 
* * * 

El presidente de la Diputación resaltó la labor 
de asesoramiento y apoyo efectivo 

que se viene prestando a los pueblos 

cialistas para 1981: lucha con
tra la corrupción en la Admi
nistración Local, aumento de 
los equipamientos sociales (en
señanza, sanidad, transporte, 
centros cívicos y culturales...) y 
ataque frontal a la especula
ción urbanística (con la revi
sión del plan general como 
telón de fondo). 

Ramón Espinar hizo una ex
posición general de los objeti
vos del ayuntamiento para 
1981, en la línea de lo ya ex
puesto en la entrevista que 

lian iniciado las obras. Tam
bién habló de la necesidad de 
aunar esfuerzos para solucio
nar el problema de la falta de 
puestos escolares. 

LA DIPUTACIÓN, 
CON LA PROVINCIA 

José María Rodríguez Colo
rado centró su intervención en 
la labor de asesoramiento y 
apoyo efectivo que la Diputa
ción Provincial viene prestan
do a los municipios de la pro
vincia. Citó como ejemplinca-
dora la actuación desarrollada 

respecto al abastecimiento de 
agua a localidades como Pinto, 
Móstoles, Parla y otras. En su 
parlamento hubo una fuerte 
crítica a los recortes de las 
aportaciones estatales a los en
tes provinciales recientemente 
dispuestos por el Gobierno. 
«Esto va a provocar desajustes 
en nuestras finanzas, que esta
mos viendo cómo resolver», 
dijo. 

La intervención de Luis Fa
jardo tuvo dos ejes básicos: la 
economía de los ayuntamien
tos y la ley de régimen local. 
Respecto al primer punto, se
ñaló que la autonomía munici
pal pasa por una haienda sa
neada, criticando lo limitado 
de las aportaciones estatales a 
los entes locales. En cuanto a la 
ley de Régimen Local, dijo que 
UCD tenía la última oportuni
dad con Martín Villa de pre
sentar su proyecto, y que si no 
lo hacía, el PSOE presentaría 
el suyo propio. 

Alfonso Guerra no fue muy 
extenso en su alocución. Se re
firió, como era lógico esperar, 
al 23-F, señalando que los es
pañoles «no necesitamos salva-
Ílatrías», en una clara alusión a 
os militares golpistas, que el 

dirigente del PSOE identificó 
con «un sector minoritario en el 
Ejército». 

Fotos: Asunción ABAD 

CARA Y CRUZ DEL GOLPE 
La crónica publicada por CISNEROS en torno a los sucesos 

del 23-F, titulada «Así vivieron el golpe», 
ha producido diversas reacciones entre nuestros lectores. 

Publicamos, en esta ocasión, dos muestras de Jas 
cartas que hemos recibido. Respecto a la del alcalde 

de Paracuellos, agradecemos sus palabras en lo que a nosotros 
nos afecta. En cuanto a la carta del señor Duque, una sola 

VISION PARTIDISTA 

puntualización: la línea política del director de la publicación . 
que tiene en sus manos es la misma que la de CISNEROS; 
es decir, la «línea de la profesionalidad», que es la que 
mantenemos contra tirios y tróvanos en esta redacción. No 
querríamos pensar que el gentil comunicante confunde conductas 
ajenas con lo que es contrario a nuestra trayectoria 
de inequívoca objetividad y profesionalismo sin recortes. 

BIEN POR LA INFORMACIÓN 
E¡ 

1 N su número del 6 de marzo 
' próximo pasado, y en la página 

9, en la sección dedicada al partido 
judicial de Navalcarnero y rajo el 
titulo «Así vieron el golpe», hacien
do referencia a la actuación del al
calde de Móstoles, don Bartolomé 
González, no puedo por menos que 
decirle en honor a la verdad que 
debe presidir toda información, y 
para ello tengo el testimonio de 
más de un concejal de ese excelen
tísimo Ayuntamiento, que han 
caido en un tremendo error. 

El día 23 de febrero pasado, 
cuando fue asaltado el Parlamento 
por fuerzas de la Guardia Civil, no 
es cierto que don Bartolomé Gon
zález intentara reunir inmediata
mente a todos sus concejales; es 
más, la única orden que la Policía 
Municipal de Móstoles recibió del 
señor alcalde fue la de cerrar el 
Ayuntamiento y no permitir el 
paso a nadie, pero eso sí, desde Ma
drid. Solamente al dia siguiente, al 
parecer, sobre las diez de la maña
na, el señor alcalde convocó un 
pleno extraordinario para emitir 
un comunicado. Eso sí, fue el pri
mero que un Ayuntamiento emitió 
condenando los gravísimos sucesos 
de la tarde anterior y que aún no se 
habían resuelto. 

Lo lógico, y creo que así se debe

rla haber hecho, era el haberse 
constituido la Corporación en se
sión permanente, como su revista 
bien dice, a fin de estar al tante- de 
las graves noticias que iban llega» 
do y estar preparados para tomar 
las decisiones oportunas que cual
quier situación pudiera requerir. 
Pero una cosa es lo que se debería 
haber hecho y otra muy diferente 
la que se hizo, pues hay que ser 
alcalde y concejales, es decir, auto
ridad, para los buenos y para los 
graves momentos, y estar al pie del 
cañón, aunque también es cierto 
que el tener que venir desde Ma
drid en aquellas circunstancias, a 
cualquiera se nos hubiera antojado 
un tanto arriesgado. 

Señor director: la verdad hay 
que decirla, aunque a veces duela 
el comportamiento de ciertos alcal
des y corporación que sean de la 
línea política de uno mismo, pues 
eso es rigor informativo y lo demás 
es querer dar una visión excesiva
mente partidista, con lo que se en
gaña al siempre honorable lector. 

Muchas gracias por su atención 
y espero decurso a la presente. 

Antonio Duque Fuente 
Móstoles 

AL recibir vuestro periódico CIS-
ÑEROS, me congratulo al leer 

en el mismo la crónica «Así vivie
ron el golpe». En ella se refleja, 
poco mas o menos, cómo, parecer 
ser, reaccionaron, cómo se entera
ron y qué actitud mantuvieron los 
alcaldes y concejales de los pueblos 
de nuestra provincia al tener cono
cimiento de lo que en esos momen
tos estaba ocurriendo en el Congre
so y pudiera estar ocurriendo en 
toda España. 

Como alcalde de Paracuellos del 
Jarama, quiero también aportar a 
esta crónica mi impresión momen
tánea y mi experiencia vivida du
rante mis cincuenta años de uso de 
razón. Y todas estas experiencias se 
sintetizan en una sola conclusión. 
Y ésta es que el fascismo siempre 
tira a matar. 

Quizás estas palabras en algunos 
oídos suenen un tanto exageradas, 
pero quizás no sean pronunciadas 
con la fuerza que se merecen cuan
do lo son por un hombre que per
maneció cinco meses condenado a 
muerte por el fascismo, siguió mar
ginado durante cuarenta años por 
el mismo y hoy se me invita a pre
sentar la dimisión bajo amenazas a 
mi y a mi familia; amenazas que 

sólo proceden de quienes siguen 
torpedeando la democracia sin ad
vertir lo que el pueblo manifestó 
en la tarde del 27 de febrero y que 
a toda costa y al pago de cualquier 
tributo está dispuesto a defender. 

Por eso, queridos colegas y ami
gos, al escuchar las voces seguidas 
de las ráfagas de metralletas a tra
vés del transistor en el que escu
chaba el desarrollo de la sesión de 
investidura, quedé como petrifica
do, sentí verdadero pánico pensan
do en que, nuevamente, el fascismo 
había disparado sus armas contra 
nuestros nombres en el Congreso, 
contra los demócratas que día a dia 
defienden la libertad, aun a costa 
de este tipo de atentados y amena
zas. Por lo tanto debo confesar que 
pasé durante esas dieciocho horas 
un verdadero pánico, quizás por 
una única razón, y es la de conocer 
con toda exactitud adonde es capaz 
de llegar el fascismo. 

La historia y los hechos nos lo 
demuestran, y esto, queridos cole-
§as y amigos, no lo debemos olvi-

ar, puesto que este último intento 
ha sido eso: un golpe fascista. 

Ricardo ARESTE 
Alcalde de Paracuellos del Jarama 
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NAVALCARNERO 

• La Corporación de El Álamo 
ha tomado el acuerdo de com
promiso de pago correspondien
te al préstamo solicitado por 
este Ayuntamiento a la Diputa
ción madrileña, así como la in
clusión de las adecuadas con
signaciones en los presupuestos 
municipales, según los 
términos del contrato. 
• Un total de 10 millones de 
pesetas es el presupuesto a que 
asciende el arreglo de las calles 

en la localidad de Batres. Dipu
tación Provincial aportará un 
90 por 100, y el resto irá por 
cuenta del Ayuntamiento. La 
adjudicación de las obras, que 
se efectuará en breve, es casi 
seguro que recaiga en la empre
sa Yunta. 
• La concejal de Cultura del 
Ayuntamiento de Boadilla del 
Monte, Liria Lamiel, está traba
jando en la creación de un pe
riódico que servirá como fin 
primordial de unión y comuni
cación entre los vecinos de esta 
localidad. En él podrán colabo
rar todos los vecinos que lo de
seen. El nombre del periódico 
será «El Ideario; y su distribu
ción, gratuita entre los habitan
tes de Boadilla. 
• Con una masiva participa
ción por parte de los concejales 
de Pelayos de la Presa ha co
menzado la limpieza del arroyo 
que atraviesa la localidad, que 
por otra parte será canalizado 
en un total de SO metros. 
• En relación con la colonia 
que existe en Pomelo de Abar
cón denominada Buenos Aires, 
se ha acordado devolver la can
tidad de dos millones y medio 
que esta urbanización había 
adelantado para la realización 
de las calles, con el fin de que se 
tramiten de la forma habitual, 
es decir, teniendo en cuenta las 
contribuciones especiales. 
M En estos momentos se está 
reformando la Casa Consisto
rial de Villanneva de la Cañada. 
£1 importe de la obra asciende a 
unos seis millones de pesetas, 
que serán cubiertos tanto por la 
Diputación como por el Ayun
tamiento. Las obras se efectua
rán en un período aproximado 
de seis meses. 
• La actualidad informativa 
de Brúñete se centra en las 
obras que se realizan en el pue
blo. Entre ellas destaca la ex
planación del campo forestal 
para, en un futuro, construir 
un campo de fútbol, así como 
pistas de tenis y una cancha de 
baloncesto. 

Recogidas por CISNEROS de un documento hecho público por la UGT local 

EL ALCALDE DE SAN MARTIN 
RESPONDE A LAS ACUSACIONES 
En el número 62 de CISNEROS, correspondiente al día 20 de 

febrero pasado, se publicaba una información en la que la Unión 
General de Trabajadores de San Martín de Valdeiglesias realizaba 
distintas acusaciones al alcalde de la localidad, Emilio Nogueira 

En esta ocasión, el señor No
gueira —independiente que 
encabezaba la lista del PSOE 
en las pasadas elecciones— 
responde a las acusaciones, y 
de sus palabras se desprende el 
verdadero núcleo de la 
polémica: un enfrentamiento 
de carácter personal entre una 
persona que ocupa el primer 
sillón municipal y un dirigente 
de una central sindical, José 
Ramón Yuste. 

—Señor Nogueira, ¿por qué 
la no celebración y trabas para 
el desarrollo de las elecciones 
sindicales? 

—Mire usted, eso es total
mente falso. Las elecciones 
sindicales en el Ayuntamiento 
se han celebrado con arreglo a 
la ley. Es decir, en tiempo y 
forma. Las han ganado la FÉ-
TAP, ya que fue la única fuer
za sindical que se presentó y 
obtuvo tres delegados. 

En cuanto a las trabas a que 
se refieren, puedo decirle y 
hay documentos que lo prue
ban, que el alcalde fue el pri
mer interesado en llevar a 
cabo las citadas elecciones. 
Mire el escrito de 25-11-80, en 
el que se me solicita permiso 
para una asamblea ante la ne
gativa de la Administración a 
negociar con su personal temas 
que afectaban a sus condicioes 
de empleo. Lo que el alcalde 
nunca permitió es la serie de 
contradicciones que la FE-
T A P / U G T cometieron al 
mandar al Ayuntamiento en 
un plazo relativamente corto 
cuatro normativas distintas de 
elecciones, creando un confu
sionismo tal al que la alcaldía 
no supo atenerse por no clarifi
car cuál de las cuatro normati
vas era la válida. 

EL TABLÓN DE ANUNCIOS 

—Se le acusa igualmente de 
no facilitar lugar y medios 
para la publicación de sus co
municados... 

—Además de su situación 
física que usted ha podido ob
servar en el vestíbulo de entra
da al Ayuntamiento, aquí tiene 
un documento del cabo de la 
Policía Municipal, dirigido a 
mi persona, en el que expone 
las quejas por la mala utiliza
ción que se hace del tablón, ya 
que eran comunicados donde 
se vertían alusiones ofensivas 
a su persona. 

Lo que ellos no dicen es que 
se les cambió el emplazamien
to del citado tablón por consi
derar que donde ellos lo ubica
ron no era el lugar idóneo. 

—¿Es cierto que se forzaron 
los cajones de la mesa de des
pacho del funcionario ex presi
dente de la comisión gestora de 

sKsxKKssassxsaacsaaacsssscscsscxxx^^ 

CAZADORES 
Se arrienda el coto de caza del 
término de Navalcarnero (Madrid). 
8.500 hectáreas, aproximadamente. 
Condiciones en la Cámara Agraria de 
lunes a viernes y de 5 a 9 de la tarde 

funcionarios y ahora miembro 
y delegado de FETAP-UGT? 

—Es una historia muy larga 
y que se presta a interpretacio
nes de todo tipo. 

' El ahora miembro de FE
TAP-UGT y promotor de toda 
esta serie de escritos en contra 
del alcalde, etc., aunque ampa-

blea. Como ve, todo muy 
«democrático». 

Posteriormente, los compa
ñeros de la gestora le pidieron 
insistentemente una serie de 
documentos en su poder. Fue 
entonces cuando no se pudie
ron entregar por haberse for
zado los cajones y desaparecido 
los mismos, hecho que por su
puesto denunció el «asaltado», 
tomándose por parte de la al
caldía toda sene de medidas 
para que esto no vuelva a ocu- Emilio Nogueira, alcalde de San 
rrir. Martín 

Elecciones sindicales en la Corporación, horas extras y otros temas de la vida del Ayuntamiento son el origen 
opiniones encontradas 

rado en el anonimato de comu
nicados conjuntos, José Ramón 
Yuste, fue en un principio pre
sidente de la comisión gestora 
de funcionarios, cargo del que 
dimitió o le cesaron, según se 
desprende del acta que le 
muestro, correspondiente a la 
sesión de dicha comisión, cele
brada el día 10-10-80. 

En dicha asamblea, a la que 
asistieron 29 funcionarios, 25 
de ellos proponían unas modi
ficaciones a la normativa de 
UGT, a lo que «demo
cráticamente» se opuso, abste
niéndose otros tres trabajado
res. Acto seguido, la casi una
nimidad de la asamblea, como 
ve en el documento, pidió la 
sustitución del presidente ante 
las amenazas de dimisión irre
vocable de éste al no conseguir 
su p r o p ó s i t o . « D e m o 
cráticamente»' manifestó su de
seo de ausentarse del salón, lo 
que recriminaron sus compa
ñeros, aduciendo el señor Yus
te, minutos más tarde, obliga
ciones personales que le obli
gaban a abandonar la asam-

HORAS EXTRAS 
Y «REPRESIÓN» 

—Se le acusa, igualmente, 
de hacer caso omiso de las re
comendaciones de las centrales 
sindicales locales en cuanto a 
la inconveniencia de hacer ho
ras extras por parte de los fun
cionarios. 

—En estos momentos sólo 
hay un empleado municipal 
que hace horas. Se trata de un 
conserje de un grupo escolar, y 
lo hace por no encontrar otro 
operario con las aptitudes 
óptimas para cubrir el puesto. 
El tema, de todas formas, se 
está estudiando. 

—¿Se ejerce la dictadura y la 
represión en San Martín de 
Valdeiglesias? 

—Sí, claro, pero por parte de 
quienes lo denuncian. Mire la 
calidad de dictador del señor 
Yuste. En este documento con
mina al Ayuntamiento a que 
en un plazo de diez días le diga 
si hay alguna infracción de 

ha prescrito. Además de lo ex
puesto en apartados anteriores, 
y relativo a su paso por la c°' 
misión gestora, aquí hay docu
mentos que delatan bien c'aía" 
mente la manera un tanto de
mocrática de conminar 
Ayuntamiento y posterior g^" 
tora, para no autorizar, en un 
caso, o volverse atrás en otro, 
en torno a la normativa Pre" 
sentada por FETAP-UGT. v 

no aprobada por casi unanirn -
dad de la asamblea a partir a& 
punto 17. 

Respecto a los problemas de 
represión comentados en t0""," 
a la forma de actuar con eU° 
por parte del cabo de la PoBC ° 
Municipal, tengo que decir qu 
es una vieja disputa que esto 
señores tienen de forma parí' 
cular. Por lo que respecta a ios 
insultos aducidos de «hijos o 
p...» por parte del cabo « í 3 ^ 
ellos, debo aclarar que abier• 
investigación, 8 de los 10 test 
gos presenciales han n ^ f ° j e 
esta alcaldía la veracidad j> 
los insultos. Además, todo ev 

tráfico más que comunicarle, está en el juzgado, y'dicha aU 
de lo contrario considerará que toridad será la que d e c i d a . ^ 

PLAZA VACANTE DE SECRETARIO 
EN EL AYUNTAMIENTO 

DE TORRES DE LA ALAMEDA 
Por jubilación de sü titular, la plaza de secretario de este 

Ayuntamiento se encuentra vacante. 
Los interesados en cubrir esta plaza pueden llamar al teléfono 

885 80 11 en horas de 9 a 14 y de 17 a 19, o bien dirigirse a' 
propio Ayuntamiento. 
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ALCALÁ 

B El pasado día 19 se cele-
oro en Alcalá la III Carrera 
Popular y el Campeonato 
Provincial de Gran Fondo. 
¡--a primera prueba comenzó 
a las diez de la mañana con 
una participación masiva. 
L-os corredores salieron del 
Polideportivo municipal del 
val y recorrieron los 11 

kilómetros que componían 
{o prueba, terminando en el 
«toar de partida. 

La segunda prueba co
menzó dos horas más tarde, 
Participando un buen 
numero de atletas federa
dos, que recorrieron 20 
««ometros. Al final de las 
mismas se entregaron tro
zeos y recuerdos de las com
peticiones. Las pruebas fue
ron organizadas por el Club 
^Atletismo Juventud Al-
Qa]á (AJA) y el Ayunta
miento. Patrocinaron las 
mismas la Diputación, el 
^onsejo Superior de Depor-
«» Provincial y Local y la 
c a « a d a Paracaidista d« Al-

• D o s concejales de Cosía-
H presentaron su dimisión 
.» el pleno ordinario cele
rado el pasado lunes. Die-
H° Calvez, concejal del PCE, 
dimitió por discrepancias 
)°n su grupo. Por su parte, 
fiaría del Carmen García-
N^j0' '"dependiente, in-
S"|tda en la lista electoral 
« pcj¡ en ios pagada e j e c . 

J°nes municipales, argu-
™;entó su dimisión diciendo 
We desde fuera del Ayunta
miento podía hacer cosas 
i/L efectivas por los 
tTahü68 ~sector P° r el O?* 

aoaja fundamentalmen-
¡*— que desde dentro de él. 
• E l libro tCoslada, su vida 

historia» ha sido presenta-
"P ai púbiico en el Centro 
sP íurai <** Cosiada. La pre
stación estuvo a cargo de 

£« autor, Emüio Martín En-
c ^ historiador y ex se
dee**? ^ Ayuntamiento 

Losiada, cargo que ocupó 
aran te diez años 

fif libro, que consta de 330 
{j^mas, está lleno de deta-
j^;,J:ur*ostdades V «otas 
teóricas que introducen al 
bln s-f71 ^ h i s t o r i a del pue-
/ ° - £1 autor mantiene en 
P* .Paginas del libro que 
j¡?««da /ue /undada por 
fiZa comunidad segoviana a 
¿males del siglo X o princi-
y°s del XI. Él libro será fi-
Zpetado por el Ayunta
miento, y el señor Martín 
ql^na* na hecho una in-
Tp'e labor de recopilación 
_ aatos y documentos, 
£r7a to que ha visitado bi-

•ptecas, archivos y heme-otecas de toda España. 

Cosiada: La última reestructuración municipal enfrenta 
a PSOE y PCE 

PACTOS EN LA 
CUERDA FLOJA 

El alcalde, Ángel Berrendero, ha 
suspendido a los concejales socialistas 

de todo cargo de responsabilidad 
En el transcurso de un pleno extraordinario, tenso y polémico, 

celebrado nace dos semanas, los pactos municipales PSOE-PCE 
han quedado prácticamente rotos en Cosiada al aprobarse la 

reestructuración municipal por nueve votos a favor —del alcalde 
y del PCE— y diez abstenciones —seis del PSOE, tres de UCD y 

uno del PTE—. Después de la votación, el alcalde, Ángel 
Berrendero, comunicó a los concejales socialistas que quedaban 

suspendidos de todo cargo de responsabilidad y sueldo al no 
aceptar el acuerdo, quedándose como meros concejales 

El asunto está en manos de 
las ejecutivas provinciales de 
cada partido, sin que hasta el 
momento hayan tomado nin
guna resolución. 

Esta reestructuración ha 
sido consecuencia de la dimi
sión presentada por el alcalde 
—independiente, que encabezó 
la lista electoral del PCE— por 
no estar de acuerdo con el fun
cionamiento municipal. No le 
fue aceptada, y el alcalde, 
PSOE y PCE, después de un 
mes de reflexión y varias reu
niones, llegaron a un acuerdo 
de cómo efectuar la reestructu
ración. Este acuerdo fue pre
sentado al pleno el 15 de febre
ro, en el que se dio un nuevo 
plazo «porque faltaba matizar 
unos aspectos». Ahora se ha 
vuelto a tratar el tema con el 
resultado expuesto.Las discre
pancias 

Los puntos donde discrepan 
PSOE y PCE se centran en los 
sueldos de los concejales y en 
las presidencias de la delega
ción de Gobernación y Hacien
da. En esta última, el PCE dice 
que tiene que ser un teniente 
alcalde quien la ocupe, mien
tras que PSOE sostiene que no 
necesariamente. El PSOE se 
opone también a que la Comi
sión de Enseñanza, Cultura, 
Juventud y Deportes quede di
vidida. 

El alcalde señaló a CISNE-
ROS que confiaba que se llega
ra a un acuerdo, porque los cri
terios son muy similares y las 
diferencias mínimas. «Espero 
que alguien ponga paz. No hay 
tanta diferencia como para 
romper los pactos. En el docu
mento que presenté se trata 

Ángel Berrendero: 'No hay tantas 
diferencias como para romper los 
pactos. Espero que alguien ponga 

paz» 

igual a los dos partidos; creo 
que es un problema interno del 
PSOE.» 

Lorenzo Pérez, concejal so
cialista, dijo que les sorprendió 
mucho que llevaran al pleno la 
moción del alcalde sin llegar a 
un acuerdo, pero sobre todo 
que el PCE la asumiera. «Noso
tros dijimos que nos remi
tíamos a las negociaciones 
mantenidas y que estábamos 
abiertos a una negociación, 
pero no a una imposición, 
como así se pretendía. Si los 
pactos están en peligro no es 
por culpa del PSOE.» 

El Club Ciclista forma su primer equipo 

ALCALÁ, SOBRE R U E D A S 
El Club Ciclista Alcalá cuenta desde el pasado 
día 1 con su primer equipo, el Setroc-PIiego, 

formado por seis corredores juveniles, 
que, a pesar de su juventud, han cosechado ya 
una larga lista de trofeos regionales, habiendo 

representado cuatro de ellos a Castilla 
en el campeonato de España. 

Estos corredores son: José Carlos Pliego, Juan 
Carlos Montalvo, Isabelo Sánchez, Alejandro 
Gómez, Jesús Abril y Mario Cortés. Su entrena
dor es Luis Sánchez Trillo, un ex corredor que 
abandono la competición hace tres años, un 
buen técnico y un hombre muy querido y respe
tado por todos. 

Con la formación de este primer equipo juve
nil se cumple un viejo deseo de todos los aficio
nados alcalaínos. Estos tenían que ver, año tras 
año, cómo la buena y extensa cantera existente 
—unos sesenta corredores— tenía que buscar 
fuera clubs donde correr por no contar con fon

dos para que se les equipara. Pero por fin la 
Directiva del Club encontró a estas dos firmas 
comerciales de fotografía dispuestas a dar el 
primer paso y hacer lo posible para que Alcalá 
tuviese su equipo propio. 

El acto de presentación se celebró en el disco-
bar Chintófano. Asistieron el alcalde, represen
tantes municipales, el vencedor de la Vuelta 
Ciclista a España, Faustino Rupérez, y numero
sos aficionados. 

A partir del día 15 el equipo comenzará a 
correr, teniendo programadas ya más de 60 ca
rreras en las que participar. Todos tienen mu
cha ilusión y esperan conseguir muchos éxitos. 
Uno de los proyectos más interesantes del Club 
es organizar, dentro de este año, la I Vuelta a la 
Comarca de Alcalá, para lo que esperan contar 
con el apoyo de los distintos pueblos de la mis
ma. Esta vuelta se compondría de una carrera 
contra reloj y tres etapas distintas. 

Lope Chillón ofrece 
la ciudad como 

sede 

LOS 
MUNDIALES 

DE CICLISMO, 
AT0RREJ0N 

Todo a punto para 
la construcción del 
nuevo mercado al 

aire libre 
Lope Chillón, alcalde de 

Torrejón, manifestó en una 
conferencia de prensa que 

Torrejón se ha ofrecido 
como sede de los Mundiales 

de Ciclismo en pista que 
se celebrarán en España 

en 1983 
Para ello ha solicitado la 

organización de esos cam
peonatos a la Federación 
Castellana de Ciclismo 
—que al parecer está de 
acuerdo—, presentándole 
un proyecto de velódromo 
elaborado por los servicios 
técnicos del Ayuntamiento. 
Este velódromo se construi
ría en el polideportivo mu
nicipal, que cuenta con sufi
ciente espacios libres. 

La financiación de la 
obra correría a cargo del 
Consejo Superior de Depor
tes, que aportará el 50 por 
100 de la misma, y el otro 50 
por 100 entre la Diputación 
y el Ayuntamiento. 

MERCADO AL AIRE 
LIBRE 

El proyecto de construc
ción de mercado al aire li
bre y la financiación de las 
obras que irán con cargo a 
un crédito concedido por la 
Diputación quedó aprobado 
por unanimidad en el 
último pleno celebrado en 
Torrejón. El portavoz del 
PCE indicó la conveniencia 
de establecer contactos con 
los vendedores ambulantes 
e indicarles el proyecto del 
Ayuntamiento. El concejal 
responsable del área} el so
cialista Gonzalo Martínez, 
señalo que ya se había he
cho, y que a pesar de encon
trar en los vendedores algu
na reticencia por el cambio 
de lugar, se espera contar 
con la comprensión de to
dos. 

Según se informó, el 
mercado en su nuevo asen
tamiento contará con bue
nos accesos y la zona escogi
da está muy bien situada, al 
encontrarse equidistante de 
los núcleos más grandes del 
pueblo. Como proyecto fu
turo se apuntó la idea de 
utilizarlo como recinto fe
rial. 

CONTRO DEL CONSUMO 
Igualmente se aprobó re

gular los productos perece
deros que se venden en el 
mercadillo que se instala 
cada miércoles al aire libre 
en el pueblo. Se sacará un 
bando explicando las medi
das preventivas para uso y 
consumo de los productos 
alimenticios. 

Por último, señalar que 
se aprobó la confección del 
nuevo uniforme de la Poli
cía Municipal. Este cambio 
responde al objetivo de con
seguir una mayor practici-
dad en el vestuario de la 
Policía y a la idea generali
zada a nivel de toda España 
de unificar los uniformes 
de dicho cuerpo. 

I 


